

**T a g e s o r d n u n g s p u n k t 5**  
**der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates**  
**Wiesbaden-Schierstein am 13.10.2004**

**Status von Anträgen der Periode 1997-2001**

---

Folgende Anträge der Periode 1997-2001 sind von der Landeshauptstadt Wiesbaden bislang nicht oder nur unvollständig bearbeitet worden:

<b>Sitzung am</b>	<b>Thema</b>
05.03.1998	Ortsplan Schierstein an der Bushaltestelle Zeilstraße
17.09.1998	Anbindung lokaler Schiersteiner Radwege an das Fernradwanderwege-Netz
15.06.2000	Öffnung von Einbahnstraßen gegen die Fahrtrichtung für Radfahrer
26.10.2000	Tempo-30-Zone in der Hermann-Löns-Straße

Die drei ältesten Anträge sind auch beim Antrittsbesuch des zuständigen Stadtrats Prof. Dr. Pös am 20.06.2002 als unbearbeitet genannt worden. Trotzdem ist seither keine weitere Reaktion erfolgt. Deshalb bitte ich den Ortsbeirat um einen Beschluss, mit dem die Landeshauptstadt Wiesbaden aufgefordert wird, einen Status abzugeben, der jeweils auch eine Terminvorstellung für die Bearbeitung der Anträge und zugehörigen Beschlüsse enthält. Dabei kann der älteste Antrag ausgespart werden, weil sich hier offenbar eine Lösung durch die Aktivitäten der Arbeitsgruppe Verkehr zum Thema „Fußgänger-Leitsystem“ abzeichnet.

**Beschluss Nr. 0052**

Antragsgemäß

**Verteiler:**

Dez. IV z.K. u.w.V.  
1007

Horschler  
Ortsvorsteher